

Extrait du Registre des délibérations du Bureau

Séance du Jeudi 13 Septembre 2018

Membres du Bureau en exercice : 37

Le Bureau, régulièrement convoqué, s'est réuni à la salle Robert SCHWINT de la CAGB à Besançon, sous la présidence de M. Michel LOYAT, Vice-Président, puis de M. Jean-Louis FOUSSERET, Président de la CAGB.

Ordre de passage des rapports : 0.1, 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.4, 1.1.5, 1.1.6, 1.1.7, 1.2.1, 1.2.2, 7.1, 8.1, 3.1, 3.2, 3.3, 3.4, 3.5, 3.6, 3.7, 3.8, 3.9, 3.10, 3.11, 5.1, 5.2, 5.3, 5.4, 5.5, 5.6.

La séance est ouverte à 18h15 et levée à 20h30.

Etaient présents : M. Jean-Louis FOUSSERET (à partir du 1.1.2), M. Michel LOYAT, M. Alain BLESSEMAILLE, Mme Françoise PRESSE, M. Robert STEPOURJINE, M. Pascal CURIE, M. Jean-Yves PRALON, M. Dominique SCHAUSS, M. Jean-Paul MICHAUD, Mme Elsa MAILLOT, M. François LOPEZ, Mme Karima ROCHDI, Mme Martine DONEY, M. Jacques KRIEGER, M. Yoran DELARUE, M. Christophe LIME, M. Anthony POULIN, M. Serge RUTKOWSKI, Mme Sylvie WANLIN, M. Bernard GAVIGNET, M. Marcel FELT, M. Daniel HUOT, M. Pascal DUCHEZEAU, M. Alain LORIGUET, Mme Catherine BARTHELET, M. Pierre CONTOZ (à partir du 1.1.4), M. Fabrice TAILLARD, M. Yves MAURICE, M. Michel JASSEY, M. Gilles ORY, M. Nicolas BODIN, Mme Catherine THIEBAUT, Mme Marie ZEHAF.

Etaient absents : M. Gabriel BAULIEU, M. Emmanuel DUMONT, M. Pascal ROUTHIER, M. Thierry MORTON.

Secrétaire de séance : Mme Catherine BARTHELET.

Enseignement supérieur - Subvention Association BAF (Besançon et ses Associations Fédérées) - Rentrée étudiante 2018

Rapporteur : Dominique SCHAUSS, Vice-Président

Commission : Economie, emploi-insertion, enseignement supérieur et recherche

Inscription budgétaire	
BP 2018 et PPIF 2018-2022 « Enseignement Supérieur »	Montant du budget 2018 : 410 000 € Montant de l'opération : 2 000 €

Résumé :

Dans l'agglomération bisontine, chaque mois de septembre près de 24 000 étudiants font leur rentrée dans les établissements d'enseignement supérieur tels que les UFR, les Instituts, les Ecoles, sans oublier les lycées post bac. L'organisation d'événements, pour favoriser leur accueil et leur intégration dans la Ville et dans la vie universitaire, permet de conforter les liens entre l'université et son territoire.

Pour la prochaine rentrée, la BAF (Association étudiante) organisera l'un des temps forts de « Bienvenue aux étudiants », événement fédérateur, qui se déroulera à Besançon, le jeudi 20 septembre 2018.

A ce titre, il est proposé de soutenir la BAF, à hauteur de 2 000 € pour l'organisation des animations et concerts qui se dérouleront en soirée à Besançon, le jeudi 20 septembre à la Gare d'eau.

I. Contexte

Dans le Grand Besançon, chaque mois de septembre près de 24 000 étudiants font leur rentrée dans les établissements d'enseignement supérieur tels que les UFR, les Instituts, les Ecoles, sans oublier les lycées post bac.

L'organisation d'événements, pour favoriser leur accueil et leur intégration dans la Ville et dans la vie universitaire, mobilise tous les acteurs de la vie étudiante : la Ville de Besançon, le BVE (bureau de la vie étudiante de l'Université de Franche-Comté), le CRSU (Comité Régional du Sport Universitaire), le CROUS (Centre Régional des Œuvres Universitaires), ESN Besançon (Erasmus Student Network), BVE de l'ENSM...

L'événement de rentrée, permet de conforter les liens entre l'université et son territoire et participe pleinement à l'attractivité du Grand Besançon comme pôle universitaire.

Fort du succès des précédentes éditions (participation de plus de 3 000 étudiants), les acteurs de la vie étudiante ont souhaité renouveler leur partenariat et pérenniser ce temps incontournable de rentrée.

II. « Bienvenue aux étudiants » 2018 / Soirée à la Gare d'eau

Pour la prochaine rentrée, en vue de mieux accueillir et accompagner les 24 000 étudiants (dont 5 000 nouveaux arrivants) qui ont choisi Besançon pour poursuivre leurs études, le Grand Besançon propose de soutenir l'initiative de la BAF (association visant à fédérer les associations étudiantes franc-comtoises) qui apporte un dynamisme réel sur les campus bisontins.

Les objectifs de la BAF sont multiples :

- accueillir les étudiants sur le territoire du Grand Besançon,
- favoriser les échanges entre les étudiants et les habitants,
- développer l'engagement des étudiants,
- rassembler le plus grand nombre d'étudiants autour d'une journée phare culturelle, internationale et solidaire,
- promouvoir le bien-être étudiant, les campus,
- communiquer sur les associations étudiantes et les services aux étudiants.

Le calendrier de la rentrée étudiante 2018/2019 proposera diverses animations, rencontres, expositions, visites, avec une journée phare le **jeudi 20 septembre 2018**.

Ainsi, le troisième jeudi de septembre, différentes animations informatives, sportives et festives seront proposées aux étudiants :

- en journée, sur le campus de la Bouloie (Troc party, Village étudiant, Crazy run (*jungle run*), Apéritif sans alcool à l'arrivée de la course, Plateau radiophonique (*Radio Campus Besançon*)...,
- en soirée des concerts au centre-ville.

La soirée est organisée par la BAF. Cette troisième édition se déroulera (comme en 2016 et 2017) au cœur du Parc de la Gare d'Eau, mis à disposition par le Département du Doubs. Ce temps fort, à la Gare d'Eau, intitulé BAE « Bienvenue Aux Etudiants » proposera une soirée de concerts gratuits, ouverts à tous. Aussi trois groupes se produiront sur la grande scène, complétée par une petite scène où des DJ assureront les changements de plateau.

La BAF et les associations étudiantes qu'elle fédère ainsi que leurs partenaires proposeront des stands afin de promouvoir leurs actions.

Cette soirée s'inscrit dans le paysage local en partenariat notamment avec l'Agence Le Bruit Qui Pense.

Ces manifestations sont placées sous les signes de la convivialité, de la rencontre, de l'amusement, de l'égalité et de la fête sans alcool. Ce temps fédérateur et visible permet d'intégrer les étudiants-habitants dans l'agglomération, d'y favoriser leurs rencontres et de positiver leur présence.

MM. A.BLESSEMILLE et A.LORIGUET, conseillers intéressés, ne participent pas aux débats et ne prennent pas part au vote.

A l'unanimité, le Bureau se prononce favorablement sur l'attribution d'une subvention à la BAF, à hauteur de 2 000 €, pour l'organisation de la soirée « Bienvenue aux étudiants » du jeudi 20 septembre 2018.

Pour extrait conforme,

Le Vice-Président suppléant,

Gabriel BAULIEU
1^{er} Vice-Président

Rapport adopté à l'unanimité :

Pour : 31

Contre : 0

Abstention : 0

Ne prennent pas part au vote : 2

Préfecture du Doubs

Reçu le 25 SEP. 2018



Contrôle de légalité